

Unsere Stadt gestalten.

www.spd-leimen.de



Kommunale Selbstverwaltung

Wir wollen die Bürgerbeteiligung an den kommunalen Entscheidungen ausweiten und auch ihren Stellenwert in der Stadtverwaltung erhöhen. Den verstärkten Einsatz neuer Medien sehen wir als Chance an, dies zu erreichen. Wir wollen die Arbeitsweise des Gemeinderats und der Ausschüsse und Beiräte effizienter gestalten. Hier sind wir für neue Formen offen, die eine konstruktive und zielorientierte Arbeit in diesen Gremien ermöglichen. Die Reduzierung des Gemeinderats ab 2014 auf 26 Mitglieder war überfällig, wir sollten überdenken, ob nicht 24 oder sogar 22 Mitglieder ausreichen. Die Einrichtung des Jugendgemeinderates war richtig und die Arbeit des Seniorenbeirats ist wichtig. Die Stadtteilbeiräte in ihrer jetzigen Form empfinden wir als überflüssig.

Finanzen

Leimen ist keine reiche Stadt – und die wirtschaftlichen Prognosen für die nächsten Jahre sind alles andere als rosig. Daher gilt es, die Finanzmittel der Stadt behutsam und abgewogen einzusetzen und in der erwarteten wirtschaftlichen Erholungsphase die Steuereinnahmen der Stadt durch die Ansiedlung neuer Unternehmen nachhaltig zu erhöhen. Wir werden die Ziele unseres Wahlprogramms nicht in von heute auf morgen verwirklichen können, sondern einen langen Atem brauchen. Wir werden Kompromisse machen und Prioritäten setzen müssen. Dabei werden die Förderung unserer Kinder, die Unterstützung unserer Senioren und die solidarische Hilfe für alle sozial Schwachen ganz oben auf unserer Liste stehen.

Einer für alle, alle für Leimen.